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 親愛なるロータリーの皆様こんにちは、本日のご出

席真にありがとうございます。心より感謝申し上げま

す。 

 本日の来訪者はガバナー補佐秋山二三幸様と多良木

ＲＣ会長坂田敬様です。後ほどよろしくお願いいたし

ます。 

        

 国歌斉唱・Ｒソング斉唱 

 来訪者紹介、会長の時間 

 幹事報告 

 来訪者挨拶 

 出席率報告、会務報告 

 ゴルフ表彰、誕生祝い  

 寄付カード 

     第２回クラブ協議会 後半  

 先週の職場訪問例会は、葉山職業奉仕委員長にお

世話をして頂き、本田パスト会長の事業所「リュウ

キンカの里」に訪問致しました。素晴らしい環境の

中に、落ち着ついた佇まいとおいしいお料理、そし

て改めて本田パスト会長の活動に敬意を表するとと

もに今後益々のご活躍をご祈念申し上げるところで

あります。ありがとうございました。 

 さて、２月は「平和構築と紛争予防月間」です。

今世界で起こっている紛争は長年解決されず、今な

お多くの人が犠牲となっているのであります。何が

原因で紛争が起こるのでしょうか、さまざま要因が

あると思いますが、宗教の対立であったり、民族、

文化の違いに対する不寛容からくる対立、国境が不

明確なために起る対立、政権に対する不満、武力衝

突。さまざまな問題で紛争は起こるのです。早期の

紛争解決を願うものであります。そういうことで今

月16日例会は錦町のひみつ基地ミュージーアムの副

館長 平本真子さんに平和構築の大切さなどお話して

頂きます。どうぞご期待下さい。  

 そして忘れてはいけません、行事について私より

お願いがあります。明日は秋山ガバナー補佐による

ＩＭ（インターシティーミーティング）が開催され

ます。後ほどガバナー補佐からご案内があると思い

ますが、皆様ご出席のほどよろしくお願い致しま

す。 

 また膳所ガバナー年度最大のイベントでありま

す、大分地区大会の案内がまいりました。5月17日よ

り日田市において開催されます。会員の皆様は5月18

日バスをチャーターしまして岩井会長エレクト、春

木幹事予定者がご案内いたしますので、多くの会員

の皆様のご参加をお願い致します。私の入会したこ

ろは、３年未満会員さんは義務出席と言われており

ました。今はあまり強くは言っておりませんが３年

未満の会員さんは、ほぼほぼ義務出席になりますの

で今から予定を立てておいて下さい。パートナー同

伴も歓迎致します。私の経験ですが、会社の立場

上、仕事を休んで旅行に出かけるということはなか

なか出来ないものです。私と幹事は先々週の例会を
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業界の仕事で欠席し、前代未聞と言われたそうです

が、ロータリー、業界、団体などの研修旅行の機会

を利用して各地に点在する同業者と会う、またロー

タリアンと会うのも、いいものであると思います。

天領日田の旅を皆さんと共に楽しみたいと思いま

す。 

 本日はクラブ協議会第２回目であります。委員長

または代理の皆様よろしくお願い致します。 

 最後に、本年の人吉ロータリーのテーマは「コ・

クリエーション（共創）復興の希望を生み出そう」

です。会長の時間を終わります。 

      

 

   幹事 小笠原賢治 

 

≪理事会承認事項≫ 

１号議案 人吉ＲＣ奨学生第１０期生審査選考の件 

     （期間；202４年４月～202５年3月） 

  球磨工業高校1名 人吉高校5名を承認 

２号議案  会員候補者 愛甲碧氏入会を承認 

３号議案  台北稻江RC創立３７周年訪台に伴う福岡 

          人吉往復のバス費用をクラブ負担とする 

≪連絡事項≫ 

・2月ロータリーレート １ドル147円 

・2月ガバナー月信発行 地区ホームページへ掲載 

・地区大会実行委員会より地区大会のご案内    

  日時:：５/17（金）～5/18（土）   

  会場： パトリア日田   

  本日チラシ配布します 

・2023年7/29～7/30開催された第39回インターアク 

 ト年次大会報告書 

・財団室NEWS2024年2月号 

・指宿RC週報 

・例会取り止め 八代東RC 2/15、2/22 

・明日の熊本第６ＧIM 場所・時間、往復バスの案内 

・今後の例会予定  

2月９日 地区管理運営委員会出前セミナー12：30～ 

2月16日 ＲＩ創立記念例会 12：30～ 

2月23日 休会  

 

【来訪者挨拶】 

    熊本第６Ｇガバナー補佐          

       秋山 二三幸 様 

 
            
熊本第６グループＩＭのご案内 

 

 

 

 

 

    委員 吉野孝司 

 

 

【ゴルフ愛好会】      運営委員会 竹長一幸  

  １月２８日(日) 熊本クラウンＧＣ深田コース  

  北会長杯 第７戦 優勝 青木一幸 会員  

    ワンオンチャレンジは 3,300円でした。  

 

【親睦委員会】 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

  

【寄付カード】   

〈ニコニコ箱委員会〉 

・秋山二三幸ガバナー補佐 久しぶりです。半期も終 

 わり残り5ヶ月となりました。本日は明日のＩＭ懇親 

 会へのさらなる出席をお願いに来ました。   

・多良木RC坂田敬会長 本日はお世話になります。明 

 日のＩＭへの参加をお待ちしております。    

・中島会員 皆様に大変心配かけまして半年が過ぎま 

 した。おかげ様で車の運転も出来るようになりまし 

 た。運転免許証がいかに大切か分かりました。その 

 間つばめタクシーさんにはチケットを用意して下さ 

 いまして有難うございました。             

・本田会員 先週の職場訪問例会に遠路たくさんの会 

 員にご出席いただきありがとうございました。段取 

 りいただいた葉山委員長お世話になりました。 

・延岡会員 秋山ガバナー補佐、坂田会長、ようこそ 

 おいで下さいました。明日のＩＭお世話になりま 

 す。宜しくお願いします。                  

・青木会員 秋山ガバナー補佐、坂田会長、本日はご 

 来訪有難うございました。                  

・戸高会員 １月ゴルフで賞品をたくさんいただきま 

  した。有り難うございました。              

 

〈Ｒ財団委員会〉 

・延岡会員                               

 

 

 

       点 鐘   北 昌二郎 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現 会 員 数   47名 出席免除会員数 0名 

出席義務会員数 47名  

欠 席 者 数 14名 
 

出 席 者 数 33名 

免除会員出席数 0名 ZOOM(2) 会場(31) 

            ２月誕生祝い 

  吉野孝司会員 １日    山口貴弘会員 １０日 

 

 

 

 

 



     

     第２回クラブ協議会 後半 

 

  

                         進行 北 昌二郎会長      

 

【職業奉仕委員会】 
委員長）葉山稔洋 副）塚本哲也 

委員）  中川貴夫 外山博之 浦田繁喜 岡啓嗣郎 

 方針2.計画3.予算は栞の通りです。先月職場訪問

例会をリュウキンカの郷で行い、多くの皆さんに起

こし頂き誠に有難うございました。また、本田会員

には竈で炊いたおこげつきのご飯に、暖かい食事を

準備頂き大変おいしく頂きました。その上にキッチ

ンカーの活動を交えた卓話に感動致しました。感謝

しております。４月には、優良職員表彰を行いま

す。皆さんの推薦を宜しくお願いいたします。同月

に外部卓話を計画中です。 

 

【社会奉仕委員会】 
社会奉仕担当理事 石蔵尚之 

委員長）新堀純子 副）岡本明徳 

委員） 延岡研一 上村祐一 大久保勝人 

    尾上暢浩 中村太郎 山口貴弘 吉沢雅人 

 11月11日(土)、多良木町総合グランドにおいて第7

回チャレンジカップ陸上競技大会を開催しました。 

競技参加者は40名 ボランティア参加者は93名でし

た。水俣・多良木・芦北・人吉中央の会員にもボラ

ンティアとして参加していただきました。 

 収入として、地区補助金から265,866円 クラブ拠

出金から270,136円。主な支出は、表彰メダル76個、

弁当134食、印刷、雑費、グランドの音響設備が整っ

ておらず参加者から意見もありましたので拡声器ス

ピーカーを購入しました。11月24日例会で延岡パス

ト会長から終了報告をしていただきました。 

 

【環境保全委員会】 
社会奉仕担当理事 石蔵尚之 

委員長）有馬宏昭 副）渡辺洋文 

委員） 延岡研一 上村祐一 大久保勝人 尾上暢浩               

       中村太郎 山口貴弘   

半期活動報告    

①早朝例会の実施  

 9月29日午前6時半から蓮池周辺の除草作業を行い

ました。27名の会員に参加いただきました。ありが

とうございました。例会場として武末パスト会長に

歯科医院横の駐車場をお貸しいただきました。 

また、会場設営のＳＡＡの皆様にも重ねて感謝申し

上げます。   

②地域のクリーン作戦への参加 

 8/16花火大会翌朝の清掃活動 18名参加 

③環境問題に関する卓話 

 人吉球磨の植物について（3月8日実施予定） 

 

【地域発展委員会】 
社会奉仕担当理事 石蔵尚之 

委員長）井手富浩 副）春木 顕 

委員） 延岡研一 上村祐一 大久保勝人 

    尾上暢浩 中村太郎 山口貴弘 

 方針・計画にのっとり活動してまいっておりま

す。まず10月の「地域社会の経済発展月間」に因み

ます、地域発展功労者(車)表彰を10月27日例会時に実

施致しました。本年度の被表彰者(車)はJR九州「SL人

吉」でございました。これまでの団体・個人とは対象

は異なりますが、大正11年の誕生以来、100年以上の

間、地域交通に貢献し、また私達のふるさとの観光振

興に活躍して頂いた永い歴史と人格を持った蒸気機関

車「SL人吉」に大きな感謝をもって、表彰させて頂き

ました。その後、川本康昭人吉駅長様より「SL人吉の

歴史」について、写真・映像を通じて卓話をして頂

き、ますますその勇姿に感謝の念を強くしたところで

ございました。 

 今後の計画としましては、日時は決定しておりませ

んが方針に則した活動をされている、個人・団体よ

り、その認知度向上のための卓話を予定しておりま

す。 

 

【青少年奉仕委員会】 
青少年奉仕担当理事 水野虎彦 

委員長）竹長一幸 副）安達玄一 

委員） 本田 節 戸高克彦 松下哲也 平田フク  

    米田幸司 内藤靖雄 吉野孝司 

 青少年奉仕委員会では、若い世代のリーダーがリー

ダーシップを身に付け、奉仕の価値観を学べるよう、

ローターアクト委員会や地域の関係団体と協力し支援

するという方針を基に活動しています。 

 上半期の活動内容としては、人吉市の青少年育成市

民会議へ参加しました。当クラブは指導部会に配属さ

れていますので、花火大会の後の街頭パトロールや青

パトに乗っての防犯パトロールに参加しました。 

 下半期の計画としては、4月に月間卓話を計画して

います。卓話の内容としては、4月27日～29日に開催

される「青少年指導者養成プログラムRYLAセミナー」

への参加を促すよう、RYLAセミナーに参加経験のある

方に、体験談を含んだ卓話をお願いしています。 

下半期もどうぞよろしくお願いします。 

 

【ローターアクト委員会】 
青少年奉仕担当理事 水野虎彦 

委員長）加登住 亮 副）永尾禎規 

委員） 本田 節 戸高克彦 松下哲也 平田フク  

    米田幸司 内藤靖雄 吉野孝司 

 人吉ローターアクトクラブは本年6月に開催される

地区の研修大会に向け、企画と準備を行っています。

前半は月二回の例会を中心に、会員同士による卓話や

アクトの年次大会への参加、等、学びと親睦を重ねて

います。 

 後半は、研修大会への準備が主な取り組みになりま

す。このような企画を始めて経験する会員も多く試行

錯誤ですが前に進んでいます。会員数も8名で地区内

では比較的多い方ではありますが、まだまだ拡大が必

要だと思っています。今後とも例会等への出席や会員

の紹介等よろしくお願いいたします。 

 

【国際奉仕委員会】 
委員長）浅野 強 副）岩下幸司 

委員） 友永和宏 有村知洋 

 今年度は姉妹クラブ台北稻江ロータリークラブ創立

37周年行事への参加を計画して進めています。日程は

３月５日の式典に合わせて、５日～７日の２泊３日の

予定です。参加人数は会員15名と夫人他６名の計２１



名で訪問しお祝いして参ります。正式な案内はまだ届

いておりませんが訪問を計画している旨は伝えていま

す。 

 忘年会で案内がありましたように韓国慶山ロータ

リークラブより創立50周年式典出席依頼があっていま

す。６月開催とのことです。行ける方は早めに連絡を

いただければありがたいです。 

 

【米山記念奨学委員会】 
委員長）宮原和広 副）鳥井正徳 

委員） 堤 正博 中島博之 

 11月17日に継続事業の米山記念奨学生招待事業を実

施致しました。世話クラブ熊本05福祉ＲＣ、会員の山

下イチ様がカウンセラーとしてお世話頂いている中国

出身の留学生徐雯雯さんに卓話をお願いし、米山記念

奨学会への理解を深めていただきました。 

 

【Ｒ財団委員会】 
委員長）増田隆二 副）片岡啓一 

委員） 青木一幸 

 方針として、①寄付を通じてロータリー財団を支援

しポリオ撲滅に協力、②地区補助金を活用した活動

（チャレンジカップ等）を支援することとしていま

す。 

今年度は、グローバル補助金を活用したロータリー財

団奨学生の李民樹君にサポートを行っています。12月

の一時帰国時に卓話をしていただきました。 

 

【キッチンカー管理運営委員会】 
委員長）本田 節 副）中川貴夫 

委員）  葉山稔洋 

 この委員会がスタートして7年目を迎えます。昨

年、存続についての議論もありましたが、北会長から

ぜひ存続してほしいという言葉の中には、今年1月1日

の能登半島地震のこともあり何らかの形で続けていく

べきなのかなという思いでございます。まずは、中川

会員と葉山会員と私、3人のキッチンカー管理運営委

員会を中心に、その年度ごと会長と相談しながら活動

していきたいという風に思っております。 

 今年度方針に、公共イメージ、社会奉仕、青少年奉

仕への多様な実践を図っていきたいということを掲げ

ておりました。まずは昨年11月11日の人吉高校100周

年記念事業におきまして、つぼん汁200食を御祝い振

る舞いということで実施させていただきました。その

時の益金2万円を実行委員会にロータリークラブとし

て寄付をさせていただきました。  

 その後、新堀会員が街中復興イベントにおきまして

キッチンカーを活用、そして芦北クラブからも要請が

あり活用していただきました。このように2720地区内

クラブの多様な活動にキッチンカーをお使いいただく

よう、もっとアピールしていかなければならないかな

と思っております。 

 能登半島地震の支援につきましては、中川会員より

前田パストガバナーに相談していただいております。

私としては機会があったら能登半島まで行き、美味し

いつぼん汁を振る舞いたいと実は思っております。 

その節はご協力を宜しくお願いいたします。 

 

【会員増強委員会】 
会員増強担当理事 塚本哲也 

委員長）岩下幸司 副）本田 節 

委員） 浅野 強 延岡研一 

 入会 

 7/1 吉野孝司会員入会（電気事業） 

 7/7 山口貴弘会員入会（動物病院） 

 10/13 吉沢雅人会員入会（相互保険業） 

 退会 

 11/25 愛甲 康会員（産婦人科医） 

                   現在47名 

 会員の増強は委員会だけでは難しい状況です。クラ

ブ全体で情報を共有しながら後半も活動していきたい

と思います。 

 

【会報委員会】 
委員長）戸高克彦 副）松下哲也 

委員） 増田隆二 友永和宏 渡辺洋文 

 会報委員会の活動といたしましては、例会の内容や

イベントでの出来事を明確に分かりやすくお伝えする

ために、プログラムに沿って準備、活動しておりま

す。 

 これまでの中で何度か困ったのが、外部卓話の方の

原稿を頂けなかったことです。念のためにボイスレ

コーダーを用意してはおりますが、全てを聞き取るこ

とは難しく、文章化するには相当な時間がかかりま

す。ですので、外部卓話をお願いされる際は、原稿の

提出を必ずお伝えいただきます様、今一度お願いいた

します。せっかくのお話が会報に載せられないという

事態を避けるためにも、お手数ですがご協力お願いい

たします。 

 

 

 

【講 評】        秋山二三幸ガバナー補佐 

 本日はクラブ協議会に参加させていただきありがと

うございます。1月20日に行いました第６グループ会

長幹事会において各クラブより半期の活動報告をお聞

きしました。中でも人吉ＲＣのグローバル補助金を

使った事業はうまい使い方をされていてすごいなと思

いました。また地区補助金の事業も長く続けておられ

ます。参加した方はプラスになり達成感もあります。

すごいことだと思います。 

 活動範囲を大きくするためには人員が必要になりま

す。増強に努力をしていただかないとなかなか難しく

なるところが出てくると思います。今日の報告をお聞

きしまして本当に素晴らしいと思いました。会員を確

保することによってもっと大きなことができると思う

ので、ぜひこれからもよろしくお願いいたします。 

以上です。 

 

          閉  会 

 


